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ABSTRAK 

Rosyidah, Irhamil Izza, Implementasi Wakaf Produktif Perkebunan Apel di 

Andonosari Pasuruan (Yayasan al-Ikhlas) dalam Meningkatkan Ekonomi 

Umat. Skripsi, Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas 

Yudharta Pasuruan. Pembimbing: 1) Muhammad Fahmul Iltiham S.HI., 

M.H. 

Kata Kunci: wakaf produktif, kesejahteraan, pengelolaan, Nadhir 

Dalam skripsi ini metode yang digunakan adalah metode kualitatif. Dan 

penelitian ini dilakukan di lapangan secara langsung untuk mengetahui informasi 

yang berkaitan dengan judul skripsi penulis yaitu Implementasi wakaf Produktif 

perkebunan apel. Untuk pengumpulan data peneliti melakukan wawancara dengan 

informan ketua Yayasan Al-Ikhlas yaitu dengan Bapak H. Sugeng, Nadhir dan 

petani penggarap Perkebunan Apel. 

Dari hasil penelitian yang di peroleh pengelolaan wakaf produktif 

perkebunan apel yang dilakukan kerjasama antara Yayasan dengan petani 

penggarap. Bentuk kerjasama menggunakan akad mudharabah atau sistem bagi 

hasil sebesar 30% untuk Nadhir dan 70% untuk petani penggarap. Dengan adanya 

kerjasama ini dinilai sangat tepat oleh pihak Yayasan karena dengan adanya 

kerjasama ini pihak Yayasan tidak perlu bersusah payah untuk merawat sendiri. 

Akan tetapi hasil yang di peroleh sangatlah sedikit dibandingkan di rawat sendiri. 

Sedangkan pendistribusian wakaf disalurkan kepada pihak yang sudah di tunjuk 

oleh wakif, yaitu Masjid dan Lembaga Pendidikan Ma,arif Yayasan Al-Ikhlas 

Andonosari. Dengan adanya wakaf produktif sangatlah berperan sehingga warga 

sekitar merasakan kemanfaatannya dan menjadikan kesejahteraan bagi masyarakat 

Desa Andonosari. 

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka Yayasan Al-Ikhlas Andonosari 

disarankan untuk melakukan pengembangan dalam mengelola wakaf perkebunan 

apel agar dapat meningkatkan hasil dari wakaf produktif perkebunan apel di 

Yayasan Al-Ikhlas Andonosari. 
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ABSTRACT 

Rosyidah, Irhamil Izza, Implementation of Productive Waqf of Apple Plantations 

in Andonosari Pasuruan (Al-Ikhlas Foundation) in Improving the People's 

Economy. Thesis, Islamic Economics, Faculty of Islamic Religion, 

University of Yudharta Pasuruan. Supervisor: 1) Muhammad Fahmul 

Iltiham S.HI.,M.H. 

 

Keywords: productive waqf, welfare, management, Nadhir 

 

In this thesis the method used is a qualitative method. And this research was 

conducted in the field directly to find out information related to the title of the 

author's thesis, namely the Implementation of Productive Waqf of Apple 

plantations. For data collection, the researchers conducted interviews with the 

informants of the chairman of the Al-Ikhlas Foundation, namely with Mr. H. 

Sugeng, Nadhir and farmers working on the Apple Plantation. 

From the results of the research, it was found that the management of 

productive waqf of apple plantations was carried out in collaboration between the 

Foundation and smallholders. The form of cooperation uses a mudharabah 

contract or a profit sharing system of 30% for Nadhir and 70% for smallholders. 

This collaboration is considered very appropriate by the Foundation because with 

this collaboration the Foundation does not need to bother to take care of itself. 

However, the results obtained are very small compared to being treated alone. 

While the distribution of waqf is distributed to parties who have been appointed 

by the wakif, namely the Mosque and the Ma'arif Educational Institution, Al- 

Ikhlas Andonosari Foundation. With the existence of productive waqf, it plays a 

very important role so that local residents feel the benefits and make welfare for 

the people of AndonosariVillage. 

Based on the results of the research above, it is recommended that the Al- 

Ikhlas Andonosari Foundation conduct developments in managing apple 

plantation waqf in order to increase the yield of apple plantation productive waqf 

at the Al-Ikhlas AndonosariFoundation. 
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 مستخلص البحث

 

يؤسسح )ذُفٛز انٕقف الإَراخٙ نًضاسع انرفاذ فٙ أَذَٕٔساس٘ تاسٕسٔاٌ .اسحى انؼضج, انششذج

الاقرظاد قسى  . سسانح ساسخاَا. فٙ ذحسٍٛ الاقرظاد انشؼثٙ (الإخلاص

( 1: انًششف. الإسلايٙ ، كهٛح انذٍٚ الإسلايٙ ، خايؼح ٕٚداسذا تاسٕسٔاٌ

ْاو خيحًذ فٓى الإل

انٕقف انًُرح ، انشفاِ ، الإداسج ، انُزٚش: ساسٛحانكهًاخ الا  

ٔأخش٘ ْزا انثحث يٛذاَٛاً . فٙ ْزِ الأطشٔحح ، انطشٚقح انًسرخذيح ْٙ طشٚقح َٕػٛح

تشكم يثاشش نهٕقٕف ػهٗ يؼهٕياخ ذرؼهق تؼُٕاٌ أطشٔحح انًؤنف ، ألا ْٕٔ ذُفٛز انٕقف 

ندًغ انثٛاَاخ ، أخشٖ انثاحثٌٕ يقاتلاخ يغ انًخثشٍٚ ػٍ سئٛس . الإَراخٙ نًضاسع انرفاذ

 .يدهس إداسج يؤسسح الإخلاص ، ٔتانرحذٚذ يغ انسٛذ ِ

يٍ َرائح انثحث ذثٍٛ أٌ إداسج انٕقف الإَراخٙ نًضاسع انرفاذ ذًد تانرؼأٌ تٍٛ 

ٚسرخذو شكم انرؼأٌ ػقذ انًضاستح أٔ َظاو . انًؤسسح ٔأطحاب انحٛاصاخ انظغٛشج

ذؼرثش .  لأطحاب انحٛاصاخ انظغٛشج٪70 نهُزٚش ٔ ٪30انًشاسكح فٙ الأستاذ تُسثح 

. انًؤسسح ْزا انرؼأٌ يُاسثاً خذًا لأَّ يغ ْزا انرؼأٌ لا ذحراج انًؤسسح إنٗ الاْرًاو تُفسٓا

فًٛا . ٔيغ رنك ، فئٌ انُرائح انرٙ ذى انحظٕل ػهٛٓا طغٛشج خذًا يقاسَح تانًؼاندح ٔحذْا

ٕٚصع ذٕصٚغ انٕقف ػهٗ اندٓاخ انًؼُٛح يٍ قثم انٕاقف ْٔٙ انًسدذ ٔيؤسسح انًؼاسف 

ا . انرؼهًٛٛح ٔيؤسسح الإخلاص أَذَٕٔساس٘ ًً يغ ٔخٕد انٕقف انًُرح ، فئَّ ٚهؼة دٔسًا يٓ

 .نهغاٚح تحٛث ٚشؼش انسكاٌ انًحهٌٕٛ تانفٕائذ ٔانشفاْٛح نسكاٌ قشٚح أَذَٕٔساس٘

تُاءً ػهٗ َرائح انثحث أػلاِ ، ٕٚطٗ تأٌ ذقٕو يؤسسح الإخلاص الأَذَٕٔساس٘ ترُفٛز 

ذطٕساخ فٙ إداسج ٔقف يضاسع انرفاذ يٍ أخم صٚادج غهح صساػح انرفاذ فٙ انٕقف الإَراخٙ 

 .فٙ يؤسسح الإخلاص أَذَٕٔساس٘
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